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CORREIO DO POVO
Servidores municipais terão 

11% de reajuste salarial

Com obras para uma 
nova loja em Mogi 
Guaçu, a rede de super-
mercado Pague Menos 
está oferecendo mais 

de 100 vagas de empre-
go para a unidade que 
deve entrar em funcio-
namento ainda neste 
semestre. As oportu-

nidades contemplam 
vários departamentos 
da loja. Os interessa-
dos devem procurar o 
Posto de Atendimento 

ao Trabalhador (PAT) 
e apresentar RG, CPF, 
carteira de trabalho e 
comprovante de ende-
reço.

A proposta de re-
ajuste salarial  de 
11%, apresentada 
pelo prefeito Rodri-
go Falsett i  (Cida-
dania)  foi  aprova-
da pelos servidores 
municipais  na noite 
desta quinta-feira 
(17).   Com a deci-
são,  o  funcionalismo 
descarta a  possibi l i-
dade de paralisação, 
que havia sido cogi-
tada na terça-feira 
(15),  quando a cate-
goria rejeitou,  num 
primeiro momento, 
o índice proposto.
A reivindicação 
inicial  dos servi-
dores era de 42% 

de reajuste,  que 
contemplava 24% 
de inflação desde 
2018; 10% de au-
mento real;  e  8% 
como compensa-
ção da perda do 
adicional  de assi-
duidade.  No en-
tanto,  o  prefeito 
Rodrigo Falsett i 
(Cidadania)  apre-
sentou uma con-
traproposta de 
11% de reajuste 
salarial ,  além de 
outros benefícios, 
como a manuten-
ção do abono men-
sal  de R$ 100,00 
e o pagamento da 
assiduidade.

Movimento 
tenta antecipar 

eleição da
Mesa Diretora 

da Câmara
Municipal

Prefeitura abre
processo seletivo 
para contratar 50 

Auxiliares de
Educação Inclusiva

Cultura abre
chamamento público 

para eventos do Canta 
Guaçu e Dança Guaçu

Normalmente realizada 
na última sessão do ano, a 
eleição da Mesa Diretora 
da Câmara Municipal de 
Mogi Guaçu pode ser ante-
cipada. É que há uma mo-
vimento de vereadores que 
querem essa possibilidade. 

No entanto, há outros ve-
readores que defendem a 
manutenção da votação 
para o final do ano. Assi-
naturas estariam sendo 
colhidas para apresenta-
ção de uma proposta.
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37 jovens aprendizes do CEBE 
já estão trabalhando na Prefeitura
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Free Play estreia na temporada 
competindo na Capital paulista

Rede Pague Menos oferece mais de 
100 vagas de emprego

A equipe de natação 
Free Play/Sejel estreia 
neste sábado (19) na 
temporada de 2022, 
competindo no Torneio 
Regional Infantil a Sê-
nior. O evento será no 
Corinthians, em São 
Paulo (SP) e reunirá 
cerca de 300 atletas. 
Bárbara Cecato Bar-

boza, Breno Baumann 
Poli, Murilo Cecato 
Barboza e Tomas Cora-
di Lino serão os repre-
sentantes de Mogi Mi-
rim na competição e o 
objetivo é garantir índi-
ce para o Troféu Maria 
Lenk, principal com-
petição nacional neste 
primeiro semestre. 
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Com 31 lojas espalhadas 
pelo interior de São Paulo, 
a rede de supermercados 
Pague Menos abre opor-
tunidades de emprego 
para uma nova loja, que 
será inaugurada em Mogi 
Guaçu. A nova loja, que 
está estrategicamente lo-
calizada na Avenida Ban-
deirantes, terá 1.970 me-
tros de área de vendas, 26 
checkouts, sendo 6 de au-
toatendimento, 8 caixas 
rápidos e 12 de compras, 
além de estacionamento 
com 310 vagas e espaço 
exclusivo para retirada de 
compras via e-commerce.

Para poder abrir suas 
portas ao público, a Rede 
Pague Menos está ofere-
cendo mais de 100 vagas 
de emprego para com-
por o futuro quadro de 
funcionários da unidade 
que deve iniciar as ati-
vidades ainda nesse pri-
meiro semestre. Entre as 
vagas disponíveis estão 
de açougueiro, atendente 
de balcão, atendente de 
setor hortifrutigranjeiro, 
auxiliar administrativo, 
auxiliar de confeitaria, au-
xiliar de limpeza, auxiliar 
de logística, caixa, gerente 
comercial, padeiro e repo-

sitor de setor de hortifru-
tigranjeiros.
Para se cadastrar a uma 
das vagas, os interessa-
dos devem procurar o 
Posto de Atendimento 
ao Trabalhador (PAT) e 
apresentar RG, CPF, car-
teira de trabalho e com-
provante de endereço. É 
importante destacar que 
o cadastro só é realiza-
do presencialmente na 
sede do órgão localizado 
na Rua São José, 49, Vila 
Júlia. O atendimento ao 
público é de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 16h. 
Mais informações pelos 

telefones (19) 3841.7323 e 
(19) 3891.5300.
Quem já se cadastrou e foi 
selecionado, está sendo 
chamado para entrevistas 
que acontecem no teatro 
do Centro Cultural. A co-
ordenadora do PAT, An-
dréia Andreazi, explicou 
que o cadastro das vagas 
é feito em parceria com o 
posto que faz a interme-
diação entre empregador 
e trabalhador, mas que 
todo o processo de seleção 
é conduzido pela rede Pa-
gue Menos.“Sempre colo-
camos nossa estrutura à 
disposição das empresas 

para intermediar o pre-
enchimento das vagas de 
trabalho. Esse é um traba-
lho que o PAT vem fazen-
do e obtendo resultados 
muito positivos ajudan-
do quem busca serviço 
e quem quer contratar”, 
disse a coordenadora.

REDE PAGUE MENOS
Inaugurada em 1989, a 
Rede de Supermercados 
Pague Menos está entre as 
dez maiores empresas su-
permercadistas do estado 
de São Paulo, conforme 
o ranking da Associação 
Brasileira de Supermerca-

dos (Abras). Atualmente, 
possui 31 lojas em fun-
cionamento nas cidades 
de Americana, Araras, 
Artur Nogueira, Boituva, 
Campinas, Hortolândia, 
Indaiatuba, Itu, Limeira, 
Nova Odessa, Paulínia, 
Piracicaba, Santa Bárbara 
d’Oeste, Salto, São João 
da Boa Vista, São Pedro, 
Sumaré e Tietê. A empre-
sa possui um Complexo 
Administrativo, Logísti-
co e Frigorífico em Santa 
Bárbara d’Oeste, com 200 
mil m². Com mais de seis 
mil colaboradores, segue 
em constante expansão.

Nova rede de supermercado abre mais de 
100 vagas de emprego

Mogi Guaçu receberá ‘Carreta da
Mamografia’ no final de abril

‘Farmácia de Todos’ receberá Van
para transportar medicamentos

Cidade

EMPREGOS

Interessados devem procurar o PAT e apresentar RG, CPF, carteira de trabalho e comprovante de endereço

Serviço realizará atendimentos entre os dias 26 de abril e 7 de maio, sempre de segunda à sexta-feira

Numa ação promovida 
pela Secretaria Muni-
cipal de Saúde, em par-
ceria com a Secretaria 
Estadual de Saúde, por 
meio do Programa Mu-
lheres de Peito e Gru-
po Amigas do Peito, a 
‘Carreta da Mamogra-
fia’ desembarcará em 
Mogi Guaçu no final do 
mês de abril.
A princípio, o veículo 
deverá ficar no Par-
que dos Ingás, onde 
atenderá mulheres de 
todas as idades. A car-
reta realizará os aten-
dimentos entre os dias 
26 de abril e 7 de maio, 

sempre de segunda à 
sexta-feira, das 8h00 
às 17h00. Serão 50 se-
nhas por dia, por or-
dem de chegada.
Aos sábados, atenderá 
as mulheres das 8h00 
às 12h00, com entre-
ga de 25 senhas por 
ordem de chegada. 
Mulheres que têm até 
49 anos e acima de 70 
anos precisarão apre-
sentar pedido médi-
co, RG e Cartão SUS; 
e para as mulheres de 
50 a 70 anos, é exigido 
apenas o RG e o Cartão 
SUS.
É importante desta-

car que a mamografia 
é capaz de identificar 
alterações suspeitas de 
câncer precocemente, 
ou seja, antes do sur-
gimento dos sintomas, 
o que em grande par-
te dos casos pode au-
mentar a possibilidade 
de tratamentos menos 
agressivos e com taxas 
de cura satisfatórias.
No Brasil, o câncer 
de mama é o segundo 
mais comum entre as 
mulheres, depois das 
neoplasias de pele não 
melanoma, e a maior 
causa de morte na po-
pulação feminina.

O programa ‘Farmácia 
de Todos’, que arrecada 
medicamentos doados 
para distribuição gra-
tuita à população, es-
pecialmente aos idosos 
em situação de vulnera-
bilidade social, vai ga-
nhar uma Van que será 
usada para facilitar a 
busca de medicamentos 

em várias empresas do 
Estado de São Paulo.
O veículo será destina-
do pela deputada fede-
ral Joice Hasselmann 
(União Brasil), aten-
dendo a um pedido fei-
to em fevereiro deste 
ano pelo vereador Na-
talino Antonio da Silva 
(PSDB).

“Ela já recebeu o ofício 
que eu fiz para ela, e 
empenhada em ajudar 
Mogi Guaçu, a deputada 
federal confirmou que a 
Van será entregue neste 
mês de abril”, adiantou 
o vereador por meio de 
suas redes sociais.
Funcionando desde ou-
tubro do ano passado 

em uma sala dentro das 
dependências da Facul-
dades Integradas Maria 
Imaculada, no Centro, 
a “Farmácia de Todos” 
atende de segunda à 
sexta-feira, das 8h00 
às 11h30 e das 12h30 
às 17h00, sendo que 
na sexta-feira o encer-
ramento acontece uma 

hora mais cedo, às 16h. 
O interessado deve fa-
zer um cadastro no 
local e, por isso, a 
orientação é que leve 
comprovante de ende-
reço e documentos pes-
soais. Os medicamentos 
só são disponibilizados 
aos moradores de Mogi 
Guaçu e com receita 

médica. 
A unidade, além do 
fornecimento, recebe 
doações. Remédios em 
comprimidos, mesmo 
que sejam sobras na 
cartela, poderão ser do-
ados, mas deverão estar 
na embalagem original, 
a fim de que a data de 
validade seja verificada.
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O mês de abril marca 
o aniversário de Mogi 
Guaçu, que completa 
145 anos de emanci-
pação político-admi-
nistrativa no dia 9. 
Uma série de even-
tos está sendo orga-
nizada para marcar a 
data, incluindo apre-
sentações de música 

e dança com o Canta 
Guaçu e o Dança Gua-
çu. Mas, o destaque é 
a volta do tradicional 
desfile-cívico mili-
tar, ausente nos dois 
ultimos anos devido 
à pandemia dop Co-
vid-19.
Seguindo a tradição, 
o desfile será reali-

zado na Avenida dos 
Trabalhadores. Os 
preparativos envol-
vem diversas Secre-
tarias, como Cultura, 
Educação, Esporte e 
Comunicação. O tema 
deste ano será “No 
olhar da criança, o fu-
turo de nossa cidade” 
e envolverá alunos 

da rede municipal e 
outras instituições, 
como o grupo de esco-
teiro Excalibur, Apae, 
Corporação Musical 
Marcos Vedovello, 
Banda
Sinfônica de Mogi 
Guaçu e Banda dos 
Ypês, além das forças 
de segurança do mu-
nicípio, como a Guar-
da Civil Municipal, 
a Polícia Militar e a 
Polícia Civil. “A gen-
te tem planejado com 
muito carinho o retor-
no do desfile cívico do 
dia 9 de abril, pois sa-
bemos da importân-
cia que ele tem para 
a nossa população. 
Estamos convidando 
as organizações e nos 
organizando para fa-
zer um belo desfile na 
Avenida dos Traba-
lhadores”, comentou 
o secretário de Cul-

tura, André Sastri, ao 
reforçar que o retorno 
do desfile está sendo 
possível devido a di-
minuição dos casos 
positivos de Covid-19 
no município.
Além do desfile no 
dia 9 de abril, a pro-
gramação especial 
de aniversário pre-
vê ainda a realização 
de Concerto Musical 
com as Bandas Mar-
cos Vedovello e Santa 
Terezinha no dia 4, 
no Teatro Tupec, no 
Centro Cultural. No 
dia 5, o projeto ‘Terça 
de Palco Aberto’ tra-
rá muito samba com 
Paulinho do Cavaco, 
também no Centro 
Cultural.
Os eventos Canta 
Guaçu e Dança Guaçu 
integram a programa-
ção festiva no período 
de 6 a 8 de abril, assim 

como a premiação do 
9º Concurso de Reda-
ção “O que é a Páscoa 
para você?”, no dia 
12, e o 9º Encontro 
de Coros Guaçuanos, 
no dia 13, e o 7º Con-
curso de Fotografia 
“Retratos de Nossa 
Terra”, que será rea-
lizado no período de 
4 a 29 de abril. “São 
eventos gratuitos 
para a população e 
de qualidade. A ideia 
é mostrarmos o que 
nossa cidade tem de 
bom, inclusive haverá 
uma programação es-
pecial para o Distrito 
de Martinho Prado 
Júnior que está sendo 
preparada para o dia 
10 de abril envolven-
do esporte e cultura”, 
destacou o secretário 
ao reforçar que a pro-
gramação ainda pode 
sofrer alterações.

As obras de refor-
ma e readequação 
do espaço físico do 
Caic (Centro de Aten-
dimento Integral à 
Criança), no Jardim 
Santa Terezinha II, 
seguem de acordo 
com o cronograma 
estipulado pela Se-
cretaria Municipal de 
Obras e Mobilidade 
(SOM), responsável 
pelo trabalho. Segun-
do a pasta, a reforma 
tem prazo de até seis 
meses para ser con-
cluída e, assim, os 
900 alunos da Escola 
Municipal de Ensino 
Fundamental (Emef) 
voltarão às aulas pre-
senciais no local de 
origem. Iniciada ano 
passado, a reforma 
do Caic está orçada 
em R$ 2 milhões com 

recursos próprios da 
Administração Mu-
nicipal. Entre os ser-
viços estão incluídos 
a construção de duas 
novas caixas d´á-
gua com capacidade 
de armazenamento 
de 40 mil litros cada 
uma, a colocação de 
novo telhado na esco-
la inteira e ainda de 
grades de segurança 
nas janelas, reforma 
da cozinha e o servi-
ço geral no sistema de 
combate a incêndio.
O secretário muni-
cipal de Educação, 
Paulo Paliari, comen-
tou que, assim que as 
obras forem finali-
zadas, os alunos ma-
triculados na escola 
irão retornar para um 
prédio praticamente 
novo. “Os problemas 

no telhado eram la-
mentáveis em dias de 
chuva. A reforma se 
faz necessária e pore-
mos fim nas goteiras 
e infiltrações, além de 
eliminarmos também 
a concentração de 
pombos que se aloja-
vam entre os espaços 
de telhas quebradas 
de escola”, disse.

RETORNO
O Caic abriga várias 
unidades de ensino 
dentro de seu com-
plexo, com prédios 
separados dentro da 
mesma área. Desta 
forma, o espaço que 
demandou menor re-
forma ficou pronto 
antes dos demais. Por 
isso, somente os 200 
alunos matriculados 
na Escola Municipal 

de Educação Infantil 
(Emei) retornaram às 
aulas na unidade, que 
recebeu nova pintura 
e já conta com novo 
telhado.
Em 2021, quando as 
aulas voltaram no 
sistema híbrido, os 

demais estudantes 
do Caic foram trans-
feridos para outras 
unidades de ensino. 
Os 900 estudantes 
da Emef continuam 
recebendo aulas nas 
Fimi (Faculdades In-
tegradas Maria Ima-

culada), no Parque 
dos Ingás, no Centro. 
Já as 110 crianças dos 
Centros de Educação 
Infantil (CEIs) foram 
remanejadas para 
os CEIs dos Jardins 
Chaparral, Santa Te-
rezinha e Pansani.

O prefeito Rodrigo 
Falsetti (Cidadania) 
esteve recentemente 
no gabinete do depu-
tado estadual Jorge 
Caruso (MDB) para 
assinatura de novo 
convênio com o Go-
verno do Estado. Tra-
ta-se da adesão de 
Mogi Guaçu ao Pro-
grama Melhor Cami-
nho, que já atende o 
município.
“Conquistamos um 
investimento de mais 
de R$ 700 mil em 
conservação e ade-
quação de mais cinco 
quilômetros de vici-
nal não pavimentada 
na região da Roseira, 

do Peixe Vivo ao Nova 
Louzã”, comentou o 
prefeito ao lembrar 
que a conquista foi 
feita por intermédio 
do deputado Jorge 
Caruso, inclusive com 
a participação do di-
retório local do parti-
do.
Mogi Guaçu já parti-
cipa do Programa Me-
lhor Caminho, pois há 
cerca de 20 dias foram 
iniciadas melhorias 
num trecho de quatro 
quilômetros da estra-
da de terra da Roseira. 
O trecho em execução 
abrange o cruzamento 
da Estrada Municipal 
Vicente Ortiz de Ca-

margo com a estrada 
MGG 110 até a estra-
da MGG 116.  Serão 
realizados serviços 
de pedregulhamento 
e alargamento das es-
tradas e a construção 
de saídas d’água e de 
cacimbas.
“Esse trecho de qua-
tro quilômetros tam-
bém na Roseira já está 
em execução somando 
quase 10 km de me-
lhorias nesta primeira 
etapa. Mais segurança 
e melhores condições 
de tráfego para moto-
rista, para o turismo e 
para o escoamento da 
nossa produção”, res-
saltou o prefeito.

Após dois anos, aniversário de Mogi Guaçu
voltará a ter o tradicional desfile cívico-militar

Orçada em R$ 2 milhões, reforma 
do Caic segue dentro do cronograma

Convênio assinado com deputado
confirma melhorias em estrada rural

O tema deste ano será “No olhar da criança, o futuro de nossa cidade” e envolverá alunos da rede municipal e outras instituições

Cidade
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Funcionalismo aprova proposta de 
11% de reajuste salarial

Com a decisão, servidores descartam possibilidade de paralisação, que havia sido cogitada no início da semana.

Em assembleia con-
vocada pelo sindi-
cato da categoria, 
os servidores mu-
nicipais de Mogi 
Guaçu aprovaram 
no início da noite 
desta quinta-feira 
(17), a proposta de 
11% de reajuste sa-
larial apresentada 
pelo executivo. Com 
a decisão, o fun-
cionalismo descar-
ta a possibilidade 
de paralisação, que 
havia sido cogitada 
na terça-feira (15), 
quando a categoria 
rejeitou, num pri-
meiro momento, o 
índice proposto.
A reivindicação ini-
cial dos servidores 
era de 42% de rea-
juste, que contem-
plava 24% de in-
flação desde 2018; 

10% de aumento 
real; e 8% como 
compensação da 
perda do adicional 
de assiduidade. No 
entanto, o prefei-
to Rodrigo Falsetti 
(Cidadania) apre-
sentou uma con-
traproposta de 11% 
de reajuste sala-
rial, além de outros 
benefícios, como 
a manutenção do 
abono mensal de 
R$ 100,00 e o pa-
gamento da assidui-
dade.
Rodrigo também 
acordou com o sin-
dicato promover 
uma readequação 
salarial para funcio-
nários com as meno-
res faixas salariais, 
defasadas inclusive 
em relação ao míni-
mo nacional. Cerca 

de 1.500 servidores 
recebem hoje venci-
mento-base inferior 
ao mínimo de R$ 
1.212,00, como co-
letores de lixo, ser-
ventes de pedreiro, 
escriturários, au-
xiliares de serviços 
gerais, cozinheiros, 
merendeiras e ins-
petores de alunos.
Essas categorias te-
rão melhorias no 
salário-base e tam-
bém o reajuste de 
11%. Com isso, o re-
ajuste de algumas 
dessas funções po-
derá atingir perto 
de 20%. O acordo 
proposto pela Ad-
ministração Muni-
cipal foi discutido 
em assembleia na 
terça-feira.
Na ocasião, por 
maioria, os servi-

dores rejeitaram a 
proposta dos 11% e 
aprovaram a reivin-
dicação do índice de 
24%, que é a reposi-
ção da inflação não 
contemplada desde 
2018. Também de-
cretaram estado de 
grave, cuja parali-
sação do funciona-
lismo poderia acon-
tecer a partir desta 
sexta-feira (18), se 
não houve acordo.
O presidente do 
Sindiçu, Waldomiro 
Sutério, o Miro, le-
vou a decisão para 
o prefeito Rodrigo 
Falsetti, que man-
teve a proposta dos 
11%. De acordo com 
o prefeito, o cálculo 
considerou o com-
promisso firmado 
pela administração 
com a valorização 

dos serviços e a dis-
ponibilidade finan-
ceira do município, 
estando entre as 
maiores anunciadas 
em toda a região. 
“Existem limites 
que precisam ser 
respeitados, inclu-
sive por Lei. Quere-
mos e faremos tudo 
o que for possível, 
mas com respon-
sabilidade”, dis-
se. Sem uma nova 
contraproposta do 
executivo, Miro 
convocou nova as-
sembleia para esta 
quinta-feira. Desta 
vez, os servidores 
presentes aprova-
ram o índice pro-
posto, assim como 
os demais itens da 
pauta apresentada 
pelo sindicato da 
categoria.

Entre esses itens 
estão a readequa-
ção salarial; o paga-
mento de hora extra 
do ponto facultativo 
para quem cumpre 
jornada de 12x36; 
pagamento de 35 
horas extras para os 
guardas civis muni-
cipais; e adequação 
da carga horária 
para os monitores 
sociais, de 220 ho-
ras para 200 horas 
por mês. 
Para que o reajuste 
possa ser aplicado 
nos salários deste 
mês, é preciso de 
aprovação legisla-
tiva. Projeto de lei 
nesse sentido deve 
ser enviado para 
que a Câmara vote 
em plenário na ses-
são de segunda-fei-
ra (21).

Eleição da Mesa Diretora esquenta
bastidores da Câmara de Mogi Guaçu

Um movimento in-
terno para anteci-
par a eleição da Mesa 
Diretora da Câmara 
Municipal de Mogi 
Guaçu para o biênio 
2023/2024,aqueceu os 
bastidores do legislati-
vo durante a semana. 
Embora negue, o vere-
ador Jeferson Luís da 
Silva (PSDB) estaria 
colhendo assinaturas 
para apresentar uma 
proposta de mudança 
da data da eleição.

A votação acontece 
normalmente na últi-
ma sessão do ano, mas, 
havendo a antecipação, 
a eleição poderia ocor-
rer ainda neste semes-
tre. O assunto chegou 
ao plenário na sessão 
de segunda-feira (14) e 
dividiu opiniões. Even-
tual candidato a presi-
dente, o vereador Ama-
raí de Oliveira Gomes, 
o Pezão (Podemos), se 
disse incomodado com 
a articulação interna.

Para ele, a votação deve 
acontecer em dezem-
bro. “Temos um presi-
dente e havendo uma 
votação nove meses 
para acabar o mandato 
– na presidência - ele 
ficaria numa saia justa. 
Isso está causando um 
mal-estar. Vamos se-
guir o percurso natural 
das coisas”, disse.
Outros vereadores fi-
zeram coro a Pezão. 
Como o próprio pre-
sidente, Guilherme de 

Sousa Campos (Cida-
dania).  “Gostaria de 
dizer que sou contrário 
à antecipação da elei-
ção, mas respeitarei 
a decisão de todos os 
nobres colegas”, disse. 
O líder do prefeito na 
Câmara, Natalino Tony 
Silva (PSDB), manifes-
tou sua decisão contrá-
ria à antecipação di-
zendo que “faltam nove 
meses e tem muita coi-
sa para acontecer até o 
final do ano”;

Entre os favoráveis, 
Adriano Batatinha 
(PL) disse que a deci-
são deve ser tomada 
em consenso, já que “a 
casa é soberana e pode 
contemplar se sim ou 
se não [antecipa a elei-
ção], encontrando a 
melhor data possível”. 
Fernandinho Marcon-
des (MDB) entende 
que a antecipação não 
é desrespeito ao atual 
presidente que a mu-
dança daria fim a um 

assunto que vem sendo 
ventilado desde o ano 
passado.
Postulante à presidên-
cia e apontado como 
o pivô do movimento 
de antecipação da vo-
tação, Jeferson Luís 
(PSDB) apenas disse 
que respeitará a deci-
são da maioria. Judite 
de Oliveira (PTB) tam-
bém afirmou que acom-
panhará a maioria. “O 
que a maioria decidir, 
estou junto”, frisou.

Educadores questionam proposta do 
executivo sobre reajuste do funcionalismo

Professores e educado-
res da rede pública mu-
nicipal de Mogi Mirim 
compareceram à Câma-
ra Municipal na noite de 
segunda-feira (14), du-
rante sessão ordinária, 
para manifestar sua po-

sição em relação a pro-
jetos de leis de autoria 
do prefeito Paulo de Oli-
veira e Silva (PDT) que 
versam sobre recompo-
sição e reajuste salarial 
da categoria e do funcio-
nalismo público do mu-

nicípio.
O grupo se posicionou 
favorável ao Projeto 
de Lei Complementar 
01/2022, que garan-
te aos profissionais do 
quadro de pessoal do 
Estatuto do Magistério 
Público de Mogi Mirim 
o novo piso salarial fe-
deral da categoria, esti-
pulado pela Lei Federal 
11.738/2008.
A proposta do executivo 
municipal foi protocola-
da na Secretaria da Câ-
mara no dia 3 de março 
e tramita nas comissões 
permanentes da Casal, 
devendo entrar em vota-

ção dos vereadores con-
forme o prazo estipulado 
no Regimento Interno 
da Câmara em até 90 
dias.
Por outro lado, os edu-
cadores, assim como 
alguns vereadores, se 
mostraram contrários ao 
Projeto de Lei 46/2022, 
também de autoria do 
prefeito, que autoriza 
o Executivo a conceder 
um reajuste anual de 
2% nos atuais salários, 
proventos e pensões dos 
servidores municipais 
ativos, inativos e pensio-
nistas do município.
Este projeto foi proto-

colado em 11 de março 
e também está em trâ-
mite nas comissões per-
manentes. O prazo es-
tipulado no Regimento 
Interno da Câmara para 
votação em plenário em 
regime de urgência é de 
45 dias.
A argumentação do Exe-
cutivo para o valor pro-
posto é que, além desse 
reajuste, a Administra-
ção Municipal está ofe-
recendo um valor de R$ 
300,00 mensais a mais 
no cartão alimentação, 
o que para quem rece-
be até R$ 2 mil teria um 
incremento mensal que 

pode variar em 17%, ou 
seja, quanto maior a re-
muneração, menor seria 
esse incremento mensal. 
O Executivo argumenta 
ainda que o valor pro-
posto de reajuste está 
dentro da realidade fi-
nanceira do orçamento 
público municipal.
No entanto, para os edu-
cadores presentes, o va-
lor proposto está aquém, 
devido a inflação oficial 
acumulada de 2020 ser 
de 4,52% e a de 2021 ser 
de 10,06%, segundo da-
dos do IPCA (Índice Na-
cional de Preços ao Con-
sumidor Amplo).
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Desde segunda-feira (14), os primeiros 37 adolescentes já atuam 
em diversas secretarias

Convênio garante a volta de jovens
aprendizes do CEBE à Prefeitura

Criado o Fórum Permanente da
Região Turística de Trilhos e Trilhas

da Baixa Mogiana 

Lançada cartilha de proteção
para mulheres

SSM intensifica roçagem, 
limpeza de guias e troca

de iluminação

Após mais de 12 anos, a 
Prefeitura volta a em-
pregar jovens aprendi-
zes. Através do projeto 
de lei 131/2021,de au-
toria do prefeito Pau-
lo de Oliveira e Silva 
(PDT),  aprovado pela 
Câmara Municipal, o 
convênio entre Prefei-
tura e CEBE já é uma 
realidade e está geran-
do empregos. Desde 
segunda-feira (14), os 
primeiros 37 adoles-
centes já atuam em di-
versas secretarias.
A assinatura do con-
trato de trabalho des-
tes jovens aconteceu 
na manhã da última 
quinta-feira (10), na 
sede do Centro de Es-
pecialização e Base 

Educacional (CEBE), 
com as presenças do 
presidente da insti-
tuição, José Roberto 
Silveira da Pedreira, 
e do prefeito de Mogi 
Mirim.
Os jovens atuarão nas 
secretarias de Admi-
nistração, Assistên-
cia Social, Governo, 
Finanças, Cultura, 
Mobilidade Urbana, 
Obras, Planejamento, 
Jurídico, Segurança, 
Esporte, Meio Am-
biente, Controladoria, 
Serviços Municipais, 
Relações Institucio-
nais, Saúde e Educa-
ção.
O convênio entre 
CEBE e Prefeitura tem 
o valor de R$ 680,5 

mil. As negociações 
para a retomada da 
parceria foram inicia-
das desde que o atu-
al prefeito assumiu a 
gestão da cidade. Em 
setembro do ano pas-
sado, foi apresentado 
um projeto de lei, que 
foi aprovado por una-
nimidade na Câmara 
Municipal.
A expectativa é que 
mais contratações 
ocorram. Os mem-
bros do Executivo e 
Legislativo e também 
o presidente do Cebe 
ressaltaram em seus 
discursos a impor-
tância do trabalho da 
organização e do in-
gresso do menor no 
primeiro emprego. 

 Em reunião realiza-
da terça-feira (15), em 
Mogi Guaçu, foi criado 
o Fórum Permanente da 
Região Turística de Tri-
lhos e Trilhas da Baixa 
Mogiana. Na oportuni-
dade, foi instituciona-
lizado o fórum e seus 
membros. 
Participaram da reunião 
os representantes das 10 
cidades que fazem parte 
à Região Turística - Con-
chal, Cosmópolis, Cor-
deirópolis, Mogi Mirim, 

Mogi Guaçu, Itapira, 
Paulínia, Santo Antônio 
de Posse, Engenheiro 
Coelho e Estiva Gerbi 
-, além de empresários 
do setor turístico e do 
SEBRAE. Na ocasião, 
todos os representantes 
tiveram oportunidade 
de expor sobre suas res-
pectivas cidades. 
Em seguida ocorreu a 
institucionalização do 
Fórum Permanente da 
RT, sendo eleitos o pre-
sidente Sebastião Zolli 

Junior (Conselheiro do 
Comitê dos Italianos no 
Exterior e Presidente 
do COMTUR de Mogi 
Mirim); vice-presidente 
Luca Moraes (secretá-
rio de Turismo de Mogi 
Guaçu); secretária geral 
Cássia de Moraes (dire-
tora de Cultura de Cor-
deirópolis e presidente 
do COMTUR daquela 
cidade) e 2° secretário 
Ezequiel Barel Filho (di-
retor de Cultura e Turis-
mo de Itapira). 

O Conselho Municipal 
dos Direitos da Mulher 
lançou uma cartilha di-
gital de proteção às mu-
lheres. O material foi 
desenvolvido em parce-
ria com a ACIMM (As-
sociação Comercial e 
Industrial de Mogi Mi-
rim) e disponibilizado 
no App da entidade.
A cartilha digital foi 
lançada em um even-
to comemorativo ao 
Dia Internacional da 
Mulher, 8  de março. 
O evento realizado na 
ACIMM contou com a 
presença do Presidente 
da entidade, José Luiz 
Ferreira, da Presidente 
do Conselho dos Direi-

tos da Mulher, Elaine 
Cristina Navarro, da 
Vice-Prefeita, Maria 
Alice Mostardinha, da 
vereadora e primeira-
-dama, Luzia Nogueira, 
e demais vereadores da 
Câmara Municipal de 
Mogi Mirim.
O objetivo da cartilha é 
fazer com que todas as 
mulheres mogimirianas 
tenham acesso a infor-
mações importantes 
sobre violência domés-
tica para que se sintam 
apoiadas e protegidas.
Esta é mais uma inicia-
tiva que complementa o 
Programa Maria da Pe-
nha, criado há um ano, 
no início da atual Admi-

nistração. Só neste pri-
meiro ano de atuação, o 
Programa já atendeu e 
fez o acompanhamento 
diário de 37 mulheres 
vítimas de violência.
A partir de agora, o Pro-
grama também conta 
com um App voltado às 
mulheres que possuem 
medidas protetivas con-
tra seus agressores. O 
App funciona como um 
“botão do pânico” que, 
assim que acionado, 
dispara um sinal sonoro 
na base da GCM (Guar-
da Civil Municipal). O 
App rastreia a localiza-
ção da vítima e o cha-
mado tem prioridade 
no atendimento.

A semana começou com 
trabalho intenso na Se-
cretaria de Serviços Mu-
nicipais (SSM). As equi-
pes foram divididas e 
três frentes de atuação 
estão sendo priorizadas: 
o cronograma de roça-
gem, a limpeza de guias 
e a troca de iluminação 
pública em pontos críti-
cos de Mogi Mirim.
A limpeza de guias e a 
roçagem completa estão 

em execução na rua Pa-
dre Roque e na rua Co-
ronel Venâncio F. Alves 
Adorno (em frente ao 
Fórum). Na sequência, a 
Praça Tiradentes recebe-
rá as equipes de limpeza.
O Jardim Aeroclube, o 
Zerão e o Jardim Nossa 
Senhora das Graças tam-
bém estão no cronogra-
ma de limpeza para as 
próximas semanas.
A SSM também tem tra-

balhado para o restabe-
lecimento da iluminação 
pública em pontos críti-
cos do Município. A en-
trada da cidade pela Rua 
Padre Roque, por exem-
plo, já recebeu nova ilu-
minação, com lâmpadas 
de LED. Agora, o local 
está bem iluminado, ga-
rantindo mais segurança 
para motoristas, pedes-
tres e moradores daque-
la região.
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Estão sendo disponibilizadas 50 vagas com salário de R$ 
1.454,35 por uma jornada de trabalho de 8 horas diárias

Aberto Processo Seletivo 
Simplificado para 

contratação de Auxiliar de 
Educação Inclusiva

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu está com ins-
crições abertas para 
o Processo Seleti-
vo Simplificado, em 
caráter temporário, 
para contratação de 
Auxiliar de Educação 
Inclusiva. A escolha 
será realizada atra-
vés da análise do cur-
rículo e de contagem 
de títulos, ou seja, 
não haverá aplicação 
de prova.
As inscrições deve-
rão ser feitas até a 
próxima segunda-
-feira (21), presen-
cialmente na Secre-
taria de Educação. 
No total, estão sendo 
disponibilizadas 50 
vagas com salário de 
R$ 1.454,35 por uma 
jornada de trabalho 

de 8 horas diárias.
Para participar do 
processo seletivo, 
o interessado deve 
possuir Ensino Mé-
dio completo com 
Habilitação específi-
ca para o Magistério, 
ou Normal Médio, ou 
Normal superior ou 
estar regularmente 
matriculado em cur-
so de Licenciatura 
Plena em Pedagogia.
Dentre as atribui-
ções na função, o 
auxiliará irá prestar 
assistência aos pro-
fessores na execução 
de atividades com 
alunos portadores de 
Necessidades Edu-
cacionais Especiais 
(NEE), das unidades 
de ensino do Municí-
pio, bem como reali-

zar atividades didáti-
co-pedagógicas com 
os alunos, conforme 
orientações recebi-
das da Equipe Ges-
tora da Unidade Es-
colar, da equipe do 
AEE e sob supervisão 
pedagógica e admi-
nistrativa da Secre-
taria de Educação. 
A lista de aprovados 
será publicada no 
site www.mogiguacu.
sp.gov.br, no Quadro 
de Avisos do Depar-
tamento de Recursos 
Humanos, da Secre-
taria de Educação e 
no Diário Oficial do 
Município (https://
www.mogiguacu.sp.
gov.br/diario.html), 
onde tambem é pos-
sível acessar o edital 
completo,

Avenida Suécia recebe
manutenção e nova rede de

energia para iluminação pública

As Secretarias de Obras 
e Mobilidade (SOM) e de 
Agricultura, Abastecimento 
e Meio Ambiente (SAAMA) 
iniciaram os trabalhos de 
manutenção e de melho-
rias da Avenida Suécia, na 
Zona Leste de Mogi Guaçu. 
Dentre os principais servi-
ços está a reestruturação da 
nova rede de energia elétrica 
para abastecer os postes de 
iluminação pública nos dois 
sentidos da via.
Equipes da Secretaria de 
Obras e Mobilidade já co-
meçaram a instalação de 
cerca de 1,2 mil metros de 
fiação de energia elétrica, 
para que, posteriormente, 
sejam colocadas 63 luminá-
rias de LED para iluminar a 
Avenida Suécia. A novidade 

é que a instalação é aérea.
Segundo a pasta, este servi-
ço de instalação aérea é bem 
mais trabalhoso, no entanto, 
mais seguro, principalmente 
porque combate os constan-
tes furtos de fiação que têm 
ocorrido na Avenida Suécia 
e também em outras regiões 
do município. A conclusão 
deste trabalho está prevista 
para acontecer num prazo 
de até 15 dias. É importante 
frisar que, após o término do 
serviço, a ligação das lumi-
nárias depende da conces-
sionária de energia Elektro.
Zeladoria
Por conta da instalação da 
nova fiação da rede de ener-
gia no trecho da via, a SA-
AMA precisou retirar uma 
árvore de grande porte do 

local. O secretário da pasta, 
Marcelo Vanzella Sartori, 
explicou que a árvore da 
espécie Ficus benjamina 
– no paisagismo, figueira 
–, possuía enormes galhos 
que causavam interferência 
na fiação elétrica e também 
comprometia a via pública 
em razão da agressividade 
de suas raízes gerando pro-
blemas, inclusive, no ponto 
de ônibus existente na área.
“Porém, o fato preponde-
rante para a supressão é 
o atendimento não só da 
mobilidade urbana, mas da 
necessidade de passagem e 
condução de nova rede de 
cabeamento de energia no 
local, que, agora, será de ca-
beamento aéreo em razão 
de vários furtos ocorridos 
naquela região”, comentou.
Marcelo Sartori contou que, 
em virtude de razões téc-
nicas e de pedidos da po-
pulação para solucionar os 
problemas relativos à árvo-
re retirada, no mesmo local 
foram promovidas ações de 
plantio de Bauhinia variega-
ta – pata de vaca – que são 
espécies adequadas para a 
referida área.

Contratação
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Desde segunda-feira (14), os primeiros 37 adolescentes já atuam 
em diversas secretarias

Free Play estreia na temporada em
busca de índices para o Maria Lenk

Mogi Mirim disputará torneios de 
futsal da ADR neste ano de 2022

SEJEL organizará 9 campeonatos
e dois festivais de volei da ADR

Neste sábado (19), a 
equipe de natação Free 
Play/Sejel retorna às 
piscinas para
participar do Torneio 
Regional Infantil a Sê-
nior. O evento será no 
Corinthians, em São 
Paulo (SP) e reunirá 
cerca de 300 atletas. 
Mogi Mirim levará 
quatro nadadores para 
o parque aquático alvi-
negro e o objetivo prin-
cipal já é “de respeito”: 
garantir índice para 
o Troféu Maria Lenk, 
principal competição 
nacional neste primei-
ro semestre. Bárbara 
Cecato Barboza, Breno 
Baumann Poli, Murilo 
Cecato Barboza e To-
mas Coradi Lino se-
rão os representantes 
da delegação, que será 
chefiada pelo coorde-
nador técnico da equi-
pe, Ricardo Antonio 
Martiniano.
Tomas chegará ao tor-
neio regional já com 
dois índices para o 
Brasileiro Absoluto. 
Ele já está classificado 
para as provas dos 50 e 
dos 100 metros costas, 
porém, quer mais. Por 
isso, no Corinthians, 
vai encarar os 50 e os 
100 metros borboleta. 
Bárbara vai em busca 
de índice nos 800 me-
tros livres e seu irmão, 
Murilo, nos 100 e nos 
200 peito. Já Breno 
Poli, o mais jovem da 
delegação, nadará os 
50 e os 100
metros livres. “Esta-
mos treinando forte 
desde o começo do ano 
e eles estão prontos 

para conquistar o índi-
ce e representar Mogi 
Mirim no Maria Lenk”, 
frisou Martiniano”. 
Para Tomas, chegar 
com marcas que já o 
garantem no Brasileiro 
não tira dele a respon-
sabilidade de brigar 
por mais provas. “Pelo 
contrário. O objetivo 
é sempre conquistar o 
máximo possível e trei-
namos muito nestes 
últimos meses exata-
mente para chegar na 
melhor forma e brigar 
pelos índices necessá-
rios”.
Ainda integrante da 
categoria Júnior II, 
para nascidos em 2003 
(caso dele) e 2004, 
Breno pode não estar 
entre os atletas da ca-
tegoria sênior, que re-
úne a elite da natação. 
O atleta havia conquis-
tado o índice nos 50 li-
vres, que foi alterado, 
o que não o impede de 
seguir com o foco e a 
concentração para se 
garantir, pela primeira 
vez, no Maria Lenk.
“É um sonho. Desde 
muito pequeno, acom-
panhando os outros 
nadadores, fico ima-
ginando como é estar 
num Maria Lenk, como 
é representar a Free 
Play e Mogi Mirim nes-
ta competição. E, des-
de o começo do ano, 
tenho trabalhado mui-
to para obter o índice. 
Para estar no meu me-
lhor, física, técnica e 
mentalmente”, frisou 
Breno.
A oportunidade é nes-
te sábado. A chance de 

Breno chegar ao seu 
primeiro Maria Lenk, 
assim como para Mu-
rilo, mais experiente e 
não menos motivado. 
“Tudo tem sido seguido 
à risca. Da alimentação 
ao descanso, cada de-
talhe é fundamental”. 
Já Bárbara, que conhe-
ce o sabor de estar no 
Brasileiro Absoluto de 
Verão, após as experi-
ências de 2018 e 2019, 
também está ansiosa 
para voltar. “E buscar 
o índice em uma pro-
va que eu amo, que é o 
800 livres, uma prova 
mais de fundo, como 
a gente diz, é ainda 
melhor. Depois destes 
dois anos, de não ter a 
competição em 2020 e 
tudo mais o que passa-
mos, se preparar para 
ir atrás deste índice 
tem sido bom demais, 
imagina consegui-lo e 
estar lá?”, questionou 
a atleta.
E este “lá” é o Rio de 
Janeiro (RJ) já que, 
mais uma vez, o Maria 
Lenk foi agendado para 
a capital fluminense. A 
competição será entre 
os dias 4 e 9 de abril. 
O trabalho da Free 
Play é desenvolvido 
com o patrocínio da 
Prefeitura Municipal 
de Mogi Mirim, atra-
vés da Secretaria de 
Esporte Juventude e 
Lazer (Sejel), Colégio 
Conectado, Gonçalves 
Avenida Society, Óti-
ca Líder, Sucos Alvo-
rada e VSwim e apoio 
do Laboratório 22 de 
Outubro e da Clínica 
Vitallis.

A parceria entre a Secre-
taria de Esporte Juven-
tude e Lazer da Prefei-
tura Municipal de Mogi 
Mirim e o Clube Mogiano 
já começa a render ações 
de fomento do esporte. A 
cidade participará neste 
ano das competições de 
futsal da Associação Des-
portiva Regional (ADR).
O Congresso Técnico 
foi realizado no início 
do mês, em Artur No-
gueira, responsável pela 
modalidade. O assessor 
superior Lucas Valério e 
o professor de futsal do 
Clube Mogiano, Mário 
Luis Macedo, o Guru, 
representaram Mogi Mi-
rim no encontro.
A SEJEL Mogi Mirim/
Clube Mogiano se inscre-
veu nas categorias sub8, 

sub10 e sub12 masculi-
na. No sub8 ficou defini-
do que serão realizados 
festivais em cada uma 
das cidades participan-
tes. Assim, quatro equi-
pes jogam em uma sede 
e outras quatro, em ou-
tra.
Em maio as anfitriãs 
serão Artur Nogueira e 
Aguaí. Em julho, no dia 
24, Mogi Mirim sediará 
um dos festivais, agen-
dado para o Ginásio An-
tonio Bonel Guerreiro, 
no Recanto. No mesmo 
mês será realizado outro, 
em Amparo.
Já em setembro os even-
tos serão em Socorro e 
Itapira e, para fechar, 
Pedreira e Lindóia se-
diam em novembro. Já 
as demais categorias se-

rão no formato de cam-
peonato, com jogos em 
grupo e turno único na 
fase classificatória. Os 
dois primeiros avançam 
para as finais em todas 
as disputas. Mogi Mirim 
jogará o sub10 ao lado 
de Amparo, Colégio Villa 
Lobos (Amparo), Artur 
Nogueira, Socorro, Ita-
pira, Águas de Lindóia 
e Pedreira. Na sub12 os 
adversários serão San-
to Antônio de Posse, 
Amparo, Jacutinga, Ar-
tur Nogueira, Socorro, 
Aguaí, Águas de Lindóia 
e Pedreira. As partidas 
começarão a partir de 
maio. O futsal da ADR 
ainda terá disputas no 
sub14, sub16 e sub20 
masculino e no livre fe-
minino.

Mais uma vez, Mogi Mirm 
será a responsável por co-
ordenar as disputas do vo-
leibol na Associação Des-
portiva Regional (ADR). 
Na terça-feira (8) aconte-
ceu, no Salão Vermelho 
da Estação Educação, no 
Centro de Mogi Mirim, o 
Congresso Técnico da mo-
dalidade.
Além de Mogi, mais 10 ci-
dades confirmaram parti-
cipação: Águas de Lindó-
ia, Aguaí, Amparo, Artur 
Nogueira, Itapira, Itobi, 
Jacutinga, Lindóia, Mogi 
Mirim, Pedreira e São João 
da Boa Vista são os municí-
pios confirmados.
Serão realizados eventos 
nas categorias em que hou-
ve a confirmação de ao me-
nos três cidades. A organi-
zação promoverá festivais, 
com competições em um 
único dia e local, nas cate-
gorias da melhor idade. No 
feminino 50+ se inscreve-
ram Itapira, Amparo e São 
João da Boa Vista. Já no 
feminino 60+ estão Artur 
Nogueira, Aguaí, Amparo 
e São João da Boa Vista. 
Cada cidade será responsá-
vel por sediar um festival.
As demais terão campeo-
nato. Nas categorias com 
três participantes, os times 
jogam em turno e returno 
e os dois melhores fazem 
a final. São os casos do 
sub20 feminino (Amparo, 
Aguaí e Mogi Mirim), do 
livre feminino (Pedreira, 
Artur Nogueira e Itapira) 

e do sub20 masculino (Pe-
dreira, Aguaí e São João da 
Boa Vista).
As categorias com cinco 
participantes terão jogos 
em turno e grupo único, 
com cada equipe jogando 
duas vezes em casa e duas 
fora. Os dois melhores se 
classificam para a final. É 
o caso do sub16 masculino 
(Águas de Lindóia, Artur 
Nogueira, Itapira, Jacutin-
ga e São João da Boa Vista) 
e do sub14 feminino (Artur 
Nogueira, Itapira, Lindóia, 
Pedreira e São João da Boa 
Vista).
As categorias com seis equi-
pes terão a divisão em dois 
grupos de três em cada. Na 
primeira fase, todos jogos 
contra todos e em turno e 
returno dentro das chaves, 
com dois jogos como man-
dante e dois como visitan-
te. Os dois melhores de 
cada chave avançam para 
as semifinais, com cruza-
mento olímpico e jogos 
únicos para a definição dos 
finalistas e do campeão.
Os grupos foram sortea-
dos no congresso técnico. 
Será assim no sub18 femi-
nino, que terá, no Grupo 
A, Águas de Lindóia, Artur 
Nogueira e Pedreira) e, no 
Grupo B, Jacutinga, São 
João da Boa Vista e Mogi 
Mirim. No sub18 mascu-
lino, Amparo, Jacutinga e 
Pedreira caíram no Grupo 
A e o Grupo B tem Águas 
de Lindóia, Artur Nogueira 
e Itobi. Já no livre mascu-

lino, Artur Nogueira, Mogi 
Mirim e Itobi jogam no 
Grupo A e o Grupo B terá 
Jacutinga, Águas de Lindó-
ia e Pedreira.
Apenas uma categoria 
terá sete participantes. 
É o sub16 feminino, em 
que o Grupo A ficou com 
Águas de Lindóia, Itapira 
e Lindóia e o Grupo B terá 
Artur Nogueira, Ampa-
ro, São João da Boa Vista 
e Jacutinga. No Grupo A, 
com três equipes, os jogos 
seguirão a premissa de tur-
no e returno (quatro jogos 
cada). Já no Grupo B, com 
quatro times, a primeira 
fase será em turno único.
Por isso, dois times jogarão 
duas vezes em casa e ou-
tros dois, apenas uma vez 
nesta condição. Assim, um 
sorteio definiu este quadro, 
com Amparo e São João 
da Boa Vista fazendo dois 
jogos como mandante e 
Jacutinga e Artur Noguei-
ra com duas partidas como 
visitante. Os dois melhores 
de cada grupo avançam de 
fase e se cruzam na semifi-
nal, que precede a grande 
decisão.
Já algumas categorias não 
tiveram inscrição suficien-
te: sub12 e adaptado 70+ 
(feminino) e sub12, sub14, 
adaptado 50+, adaptado 
60+ e adaptado 70+ (mas-
culino). Nas próximas se-
manas serão divulgados o 
calendário e a tabela de jo-
gos, além do regulamento 
específico da modalidade.
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Surto de ‘Mão-Pé-Boca’
suspende aulas no Cempi

do Linda Chaib
Até o próximo dia 24, 
as atividades escola-
res do Centro Educa-
cional de Primeira In-
fância (CEMPI) “Profª 
Maria de Lourdes Fer-
raz Guimarães”, loca-
lizado no Linda Chaib, 
bairro da Zona Leste 
de Mogi Mirim, esta-
rão suspensas. A me-
dida, tomada no dia 
9 pela Secretaria de 
Educação, por orien-
tação do Grupo de 
Vigilância Epidemio-
lógica (GVE) do De-
partamento Regional 
de Saúde (DRS) de São 
João da Boa Vista, foi 
causada por um surto 
que tem como hipó-
tese principal ser de 
Mão-Pé-Boca (MPB), 
doença viral que atin-
ge, sobretudo, crian-
ças.
As recomendações 
foram apresentadas 
após o registro de ca-
sos na unidade. Para 
indicar a suspensão 
das atividades o GVE 
levou em considera-
ção que a Mão-Pé-
Boca (MPB) é a hipó-
tese principal, visto 
que a grande maioria 
dos sintomáticos são
vacinados com SCR 
(sarampo, caxumba e 
rubéola) e Varicela, 
e que a investigação 
laboratorial está em 
curso. No atual mo-
mento, a DRS aguarda 
divisão responsável 
quanto à coleta de ma-
terial para Sarampo/
Rubéola.
Considerou ainda que 
o período de incubação 
é de três a sete dias; 
que a transmissão 
ocorre durante todo o 
período sintomático e 
que os enterovírus que 
causam a MPB são vi-
áveis no ambiente por 
até 14 dias. Também 
foi orientado o isola-
mento social dos ca-
sos, enquanto durar a 
fase aguda da doença 
e que os mesmos deve-
rão ser acompanhados 
diariamente pela UBS 
(Unidade Básica de 
Saúde) de referência.
Imediatamente ao re-
cebimento da reco-
mendação do GVE, 
a Secretaria de Edu-
cação comunicou a 
diretoria do CEMPI 
e determinou o pro-
cedimento para que 
servidores, pais e res-
ponsáveis fossem co-
municados.

E2 ESPORTES

Cada pódio da atleta Mirlene Picin transforma em mudas que 
são plantadas em áreas públicas e particulares de Mogi Mirim

Ação de reflorestamento
e conscientização

ambiental está em sua 8° edição

Secretaria de Esporte inicia
caminhada orientada no Furno

Mogimiriana é campeã de tênis 
nos Estados Unidos

Trocar medalhas por 
mudas de árvores des-
tinadas ao reflores-
tamento. Uma ideia 
que nasceu em janeiro 
de 2015, saiu do pa-
pel, tomou forma, fez 
acontecer e se firmou. 
Hoje, 8 anos depois, é 
um projeto ambiental 
de sucesso, reconhe-
cido entre a comuni-
dade, tanto esportiva, 
ambiental, quanto do 
público em geral.
A ideia, era de uma di-
nâmica simples, somar 
uma quantidade de 
mudas a cada podium 
da atleta Mirlene Pi-
cin, valendo da primei-
ra à terceira colocação, 
em eventos de corrida, 
biathlon de inverno ou 
ski cross country.
No final do ano, a to-
talidade das mudas 
somadas referentes 
aos resultados, seriam 
plantadas em áreas 
de reflorestamento já 
existentes, ou novas 
áreas. Esse é o projeto 
Podium Verde.
“Da minha parte, pra-
tico duas modalidades 
extremamente liga-
das a natureza: a cor-
rida de montanha e o 
ski, tendo este último 
um agravante, já que 

o aquecimento global 
é real, e nos últimos 
anos minha modalida-
de de inverno já vinha 
sofrendo com cancela-
mento de vários even-
tos pela falta de neve 
em alguns locais. Da 
parte das empresas 
apoiadoras, fica a ima-
gem do comprometi-
mento com a sociedade 
ao qual elas estão in-
seridas. Pensar e falar 
sobre meio ambiente, 
e praticar a sustenta-
bilidade é essencial 
nos dias de hoje, não 
temos mais como es-
capar desse assunto. O 
aquecimento global já 
é uma realidade”, disse 
a atleta mogimiriana 
Mirlene Picin.
Mirlene não esconde 
o gosto especial pelo 
projeto Podium Verde, 
pois ele é importante, 
não só pela reposição 
florestal, com nativas 
da Mata Atlântica, mas 
também para divulgar 
para as comunidades, 
as suas ações sociais 
e ambientais. “É uma 
forma de mostrar que 
é possível o esporte 
caminhar junto com 
empresas para cons-
truir um pensamento 
coletivo da importân-

cia de manter o meio 
ambiente, para o bem 
das gerações presentes 
e futuras”, ressaltou.
Em sete anos de pro-
jeto concluídos, os re-
sultados de Mirlene 
contribuíram para o 
plantio de 380 mudas 
em 2015; 290 em 2016; 
320 em 2017; 255 em 
2018; 275 em 2019; 
120 em 2020; e 150 em 
2021. As mudas foram 
plantadas em Mogi Mi-
rim, em áreas públicas 
e particulares.
Além disso, 50 mil se-
mentes de Palmito Ju-
çara foram distribuí-
das gratuitamente em 
palestras, eventos ou 
competições e ações 
especiais onde a atleta 
esteve presente.
O projeto Podium Ver-
de conta com o apoio 
da Cortag Brasil, Hos-
pital 22 de Outubro, 
TM Racing Motos Bra-
sil, b.i FIRST - Itaim 
Bibi - SP; MSP - Mau-
ricio de Sousa Produ-
ções; Sicredi Força dos 
Ventos SP; Agência 
Theodorojr; Medipha-
cos; Planeta Plantar; 
Prefeitura Municipal 
de Mogi Mirim e Se-
cretaria do Meio Am-
biente de Mogi Mirim.

Caminhada orientada 
é a nova modalidade 
do Movimenta Guaçu, 
programa  de promo-
ção da saúde e incen-
tivo da Secretaria Mu-
nicipal de Esporte e 
Lazer. A caminhada 
orientada está sendo 
oferecida no ginásio 
esportivo Carlos
Nelson Bueno, o Fur-
no, no Parque Cidade 
Nova. A nova modali-
dade está disponível 
de terça a sexta-feira, 
no período das 7h00 
às 11h00, e é coorde-
nada pelo profissio-
nal de educação física 

José Roberto.
“O principal intuito do 
programa é melhorar 
a qualidade de vida 
da população gua-
çuana. A caminhada 
é uma atividade que 
traz inúmeros bene-
fícios para a saúde de 
quem a pratica, como 
emagrecimento, dimi-
nui a tensão, a ansie-
dade e estresse, reduz 
o inchaço nas pernas 
e tornozelos, melho-
ra da circulação san-
guínea, entre outros 
benefícios”, destacou 
o secretário da pasta, 
Raphael de Godoy Lo-

catelli, que lembrou 
que o Movimenta Gua-
çu já conta com hidro-
ginástica e ginástica 
localizada.
O interessado em par-
ticipar da caminhada 
orientada deve reali-
zar a inscrição com o 
professor no ginásio 
do Furno ou na sede 
da Secretaria de Es-
porte e Lazer, locali-
zada na Rua Cristóvão 
Colombo, 800, Vila 
Paraíso. O telefone da 
Secretaria de Esporte 
é o (19) 3811-8790 e 
o e-mail sel-contato@
mogiguacu.sp.gov.br.

A tenista mogimiriana 
Giovana Schincariol De-
latorre Barbosa, de 15 
anos, sagrou-se campeã 
do torneio Newport Wo-
men’s Open, na cidade de 
Newport Beach, no Esta-
do da Califórnia, nos Es-
tados Unidos (EUA), nos 
dias 26 a 28 de fevereiro. 
Representando o colégio 
Weil Tennis Academy, de 
Ojai, na Califórnia, onde 
estuda desde o segundo 
semestre de 2021, con-
quistou o título na cate-
goria Women’s B Flight.
Como a competição tinha 
número ímpar de parti-
cipantes e Giovana era a 
mais bem ranqueada, se 
classificou diretamente 
para a semifinal. Na es-

treia, venceu uma costar-
riquenha por 2 sets a 0, 
com dupla parcial de 6/1. 
Na final, derrotou uma 
norte-americana por 2 a 
0, com parciais de 6/1 e 
6/2. 
A conquista teve um peso 
importante no aspecto 
emocional, pois a tenis-
ta não atravessava uma 
fase boa desde o início de 
2022. Em janeiro, quan-
do estava em férias no 
Brasil, contraiu Covid-19, 
o que atrasou seu retorno 
aos EUA. Para piorar, a 
doença afetou o desem-
penho esportivo.
A tenista quer seguir 
disputando torneios na 
cidade californiana e de-
seja jogar competições 

da United States Tennis 
Association (USTA) e ju-
niores da International 
Tennis Federation (ITF). 
Giovana pretende au-
mentar sua pontuação 
UTR (Universal Tennis 
Ratings), um sistema 
universal de pontuação 
para se habilitar a com-
petições mais fortes. Nos 
EUA, já disputou o Eddie 
Herr International Ten-
nis Championship, pro-
movido pela ITF, consi-
derado um dos torneios 
juvenis mais importantes 
do mundo.
Giovana revelou estar se 
adaptando bem ao idio-
ma inglês e fazendo ami-
zades com pessoas de di-
ferentes nacionalidades. 

O saguão de exposições 
do Centro Cultural de 
Mogi Guaçu será palco 
neste sábado (19), do 
2o. Encontro de Cole-
cionadores de Camisas 
de Clubes de Futebol 
do Estado de São Pau-
lo. O evento acontece 
das 10h00 às 16h00,e 
reunirá cerca de 20 co-
lecionadores. A entra-
da é gratuita.
O público que compa-
recer ao Centro Cultu-
ral poderá ver diversos 
modelos de camisas an-
tigas e atuais, inúmeros 
objetos relacionados a 
cada clube, contando 
um pouco da sua histó-
ria, além de poder par-
ticipar da venda e troca 
de camisas de clubes de 

futebol do mundo todo. 
O Clube Atlético Gua-
çuano terá o seu estan-
de, onde além de cami-
sas e objetos históricos, 
também fará a venda do 
seu novo uniforme para 
a temporada de 2022 
do Campeonato Pau-
lista das categorias de 
base que se iniciam no 
próximo mês de abril.  

No local, também ha-
verá praça de alimenta-
ção com food trucks. 
O evento está sendo 
organizado e promovi-
do pela loja Armadu-
ras Camisas e Futebol 
e Clube Atlético Gua-
çuano, com o apoio da 
Secretaria de Esportes 
e Lazer e Secretaria de 
Cultura.

Centro Cultural recebe neste sábado 
II Encontro de 

Colecionadores de Camisas de 
Clubes de Futebol
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Mogi Mirim disputará torneios de 
futsal da ADR neste ano de 2022

CORREIO DO POVO
CULTURAC1

Arte e cultura na praça Cultura abre chamamento
público para eventos do Canta 

Guaçu e Dança Guaçu

Foi um sucesso a pri-
meira edição do projeto 
Arte e Cultura na Praça, 
promovido pela Secre-
taria Municipal de Cul-
tura no final de semana, 

no Parque dos Ingás. A 
programação contou 
também com o projeto 
Emcena Brasil. Diver-
sos espetáculos foram 
apresentados no sábado 

(12) e no domingo (13) e 
o público presente con-
feriu apresentações de 
música, artes cênicas e 
circenses, além da feira 
de artes e artesanato.

Nossa gratidão, res-
peito e admiração pelo 
trabalho dos homens 
e mulheres que há 40 
anos vestem com muita 
honra a farda da Guar-
da Civil Municipal de 

Mogi Guaçu. São qua-
tro décadas de história. 
De trabalho. De cora-
gem. Quatro décadas 
de proteção do nosso 
patrimônio e, acima de 
tudo, de cuidado com a 

segurança e o bem-es-
tar da nossa gente. Das 
nossas famílias. O bem 
mais precioso que uma 
cidade pode ter. À nos-
sa GCM, nosso reconhe-
cimento!

A Secretaria Municipal 
de Cultura iniciou o pro-
cesso de chamamento 
público para artistas e 
grupos artísticos inte-
ressados em participar 
das apresentações de 
música e de dança do 
Canta Guaçu e Dança 
Guaçu. Os eventos fa-
zem parte das comemo-
rações de aniversário de 
Mogi Guaçu, que no dia 
9 de abril completará 
145 anos de emancipa-
ção político-adminis-
trativa. O Canta Guaçu 
é direcionado para mu-
sicistas e vocalistas inte-
ressados em participar 
do evento, que aconte-
cerá no dia 6 de abril, 
a partir das 19h30, no 
Teatro Tupec, no Centro 
Cultural. As inscrições 
são gratuitas e podem 

ser realizadas até o dia 
27 de março por meio de 
formulário disponível 
no link https://bit.ly/
inscricaocantaguacu22. 
Cada inscrição deverá 
conter um histórico e 
um vídeo que destaque 
uma apresentação do 
artista. 
É importante destacar 
que serão duas modali-
dades de inscrições. A 
primeira é para até oito 
instrumentistas – um 
baterista, um guitarris-
ta, um violonista, um 
percussionista, três so-
pros e um tecladista. A 
segunda é para 10 ins-
trumentistas, incluindo 
um vocalista. Nesta edi-
ção, o tema será Músi-
cas de Novelas dos anos 
1980 a 2000. O regula-
mento completo pode 

ser acessado no link ht-
tps://bit.ly/regulamen-
tocantaguacu22. Dança 
Guaçu
O projeto Dança Gua-
çu está com inscrições 
abertas até o dia 31 de 
março. Os grupos sele-
cionados participarão 
de evento nos dias 7 e 8 
de abril, no Teatro Tu-
pec, no Centro Cultural.  
As inscrições devem ser 
realizadas com preen-
chimento de formulário 
disponível no link ht-
tps://bit.ly/dancagua-
cu22. Cada inscrição 
deverá conter um his-
tórico e um vídeo com 
apresentação do grupo. 
O regulamento comple-
to pode ser acessado por 
meio do link https://bit.
ly/regulamentodanca-
guacu22.

A Netflix divulgou a lis-
ta completa de filmes, 
séries, documentários 
e animes que devem 
chegar ao catálogo em 
março de 2022. O gran-
de destaque do mês é o 
lançamento da segunda 
temporada de Bridger-
ton, que chegará no dia 
25 de março ao strea-
ming. Os novos episó-
dios devem focar em 
Anthony Bridgerton e 
seu novo par romântico 
Kate Sheffield.
Já no mundo dos fil-
mes, o destaque é a fic-
ção científica O Projeto 

Adam, protagonizada 
por Ryan Reynolds, 
Mark Rufallo e Zoe Zoë 
Saldaña. Confira todos 
os lançamentos (lem-
brando que as datas 
podem sofrer altera-
ções sem aviso prévio 
por parte da empresa).

Lançamentos da Ne-
tflix em março de 2022
Novas séries

25 de março
●Bridgerton (2ª tem-
porada)
Desejo, dever e es-
cândalo se encontram 

quando o visconde An-
thony Bridgerton deci-
de se casar, mas encon-
tra o amor com a irmã 
mais velha de sua noi-
va.

Novos filmes

18 de março
●Caranguejo Negro
●Em um futuro apo-
calíptico, uma soldado 
relutante precisa en-
frentar o mar congela-
do em uma missão de-
sesperada para acabar 
com a guerra civil no 
seu país

Netflix: todos os lançamentos
da semana 40 anos de guarda civil municipal


